

CekFakta - Kalimasada - Task #17072

Bantu Share ya... Ini kiriman doa dari Prof. Dr. dr. Nila Djuwita Faried Anfasa Moeloek Sp.MK...

01/10/2021 03:16 AM - Harry Sufehmi

Status:	Closed	Start date:	01/10/2021
Priority:	Normal	Due date:	
Assignee:		% Done:	0%
Category:		Estimated time:	0:00 hour
Sprint/Milestone:			
Description			
Request for fact check about			
Bantu Share ya...			
Ini kiriman doa dari Prof. Dr. dr. Nila Djuwita Faried Anfasa Moeloek, Sp.M(K {Mantan MenKes periode 2014 – 2019}			
Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakaatuh			
YUK SEMUANYA MARI KITA BER DO'A DAHULU SEJENAK			
A'udzubillaahi minasysyaithoonirrajiim			
Bismillahirrahmaanirrahiim			
Allaahumma shollii wa sallim 'alaa sayyidina Muhammadin wa 'alaa Alihi washohbihi ajma'iin. Aamiin.			
Ya ALLAH, Ya TUHAN Kami, Yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang,			
Yang memberi ketentraman dan kebahagiaan dalam hati kami...			
Di tengah situasi mencekam ini, karena adanya Wabah Virus Corona yg semakin meningkat.			
Kami bersimpuh di hadapan-Mu memohon ampun atas dosa2 dan kekhilafan kami			
Kami lemah tak berdaya sedang Engkau Maha Kuasa atas segala sesuatu.			
Kami tidak mampu mengusir dan membasmi virus Corona dari muka Bumi ini tanpa campur tangan-Mu, ya Allah...			
Lindungilah kami dan jagalah kami , Istri kami/suami kami, anak-anak kami, orang tua kami, sanak saudara kami, sahabat2 kami juga keluarga sahabat2 kami, tetangga kami, dan Seluruh penduduk bumi ini Engkaulah,sesungguhnya pelindung yg terbaik dalam kehidupan kami. Dan semoga Engkau tetap menjaga dan melindungi Para Dokter, Para Perawat, para tenaga medis lainnya, termasuk Para Petugas Keamanan.. serta mereka yang ikhlas dan peduli membantu merawat yang sedang sakit..			
Ya Allah,... Ya Tuhan kami, Pemilik Kehidupan Jagat Raya ini... Yang meniupkan kehidupan atas diri kami, Yang menguasai ubun2, Nafas dan detak jantung kami...			

Kami mohon
buanglah dan musnahkanlah dan kembalikan anvirus corona yang mematikan ini,ke alam dunianya dari Bumi-MU ini...

Sebab atas izinMu jua kami "Haqqul Yaqqin" wabah virus ini akan berakhir.....
Aamiin

Sekali lagi Yaa Allah.
Jauhkan dan
kembalikanlah ke asalnya Virus ini Yaa Allah Yang Maha Kuasa atas Segala Sesuatu... lepaskan Kesulitan Kami semua....

BACA DO'A 3 x

Bismillaahilladzii laa yadhurru ma'asmihi syai'un fil ardhi wala fissamaa' wahuwassamii'ul 'aliim

Artinya : Dengan nama Allah - bila nama - Nya disebut maka segala sesuatu di bumi dan langit tdk akan berbahaya, Dia-lah yang Maha Mendengar lagi Maha Mengetahui.

Ya Allah Kabulkanlah do'a kami ini...
Aamiin3x... Yaa Robbal'aalamiin

**Jika Anda berkenan, silakan bantu meneruskan doa ini, ke grup lain, karena Kita tdk pernah tahu melalui lidah dan tangan Siapa yang di Kehendaki Allah. Allah akan mengabulkan Doa diantara Kita. Semoga atas ijin- Nya Doa ini menjadi salah satu sebab segera berakhirnya Wabah Corona di Bumi ALLAH ini Aamiin-aamiin Yaa Allah...yaa Mujiibas-Saailiin*
*Wassalam**

Click or copy-paste the url below in your browser to notify or invalidate the request.

Invalidate Request: <https://kalimasada-1.turnbackhoax.id/menu-kalimasada/process.php?invalidate=4970>

Notify Requesters: <https://kalimasada-1.turnbackhoax.id/menu-kalimasada/process.php?notify=4970>

From Cekfakta Kalimasada Whatsapp.

History

#1 - 02/04/2021 08:55 PM - Harry Sufehmi

- Status changed from Open to Closed